
 

PROCES-VERBAL DE LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU  16 NOVEMBRE 2023 

 
L’an deux mille vingt-trois, le seize novembre à dix-neuf heures, le Conseil Municipal de cette 

Commune, légalement convoqué, s’est réuni en séance publique à la salle des fêtes sous la 

présidence de Monsieur LECHEVESTRIER Jean-Luc, Maire. 

 
Nombre de membres : 9 

En exercice : 9   

Présents :  9    

Date de convocation :  06/11/2023 

 

PRÉSENTS : LECHEVESTRIER Jean-Luc, Maire, CHENU François, FAUCON Patrick, 

PEDRON Nathalie, adjoints au Maire, Elodie REHEL, LECHEVESTRIER Manuel, 

QUEMENEUR Hélène, ROBERT Emilie, QUEMERAIS Thomas. 

 

ABSENTS EXCUSÉS : / 

ABSENT : / 

 

SECRÉTAIRE DE SÉANCE : QUEMENEUR Hélène. 

HEURE DE SÉANCE :19h07 

 

ORDRE DU JOUR : 

 
1- Rapport d’activité 2022 Dinan Agglomération  
2- Adoption du rapport de la Commission Locale d’Evaluation des Charges Transférées 

2023 
3- Questions diverses. 

 

-------------------- 
 

Rapport d’activité 2022 Dinan Agglomération (2023-11-01) 
 

Sujet reporté. Transmission d’information. Sujet non voté 

 

Adoption du rapport de la Commission Locale d’Evaluation des Charges 
Transférées 2023 (2023-11-02) 
 
Sujet reporté. Transmission d’information. Sujet non voté. 
 

Questions diverses : 
 

1- Jeux de l’étang contrôle effectuer : jeux non conforme le tour en bois n’est pas à la bonne 
distance, les écrous se desserrent, le gravier n’est pas assez haut à la sortie du tobogan. 

2- Assemblée générale du comité des fêtes : demander à l’annoncer dans le bulletin municipal. 
3- Etang de St Maden non reconnu par les applications waze /google maps. 
4- Vœux du maire le dimanche 7 janvier 2024 : commande de galettes frangipane et brioches 

des rois 11h 
5- Serait-il possible de faire des photocopies à la mairie pour les associations ? Pour les assos 

c’est toujours ok pour faire ces impressions. 
6- Le cabinet d’étude pour la future mairie à été sollicité à plusieurs reprises mais pas déplacé, le 

rendez-vous est fixé au 29 novembre à 14h30. CAUE Architecte conseil. 
7- Sonorisation de l’église, gaine souterraine passée au moment des recherche de fuites d’eau, 

pour relier à la sono de la salle des fêtes. 
8- Sécurité routière, projet en stand-by une chose après l’autre. 



9- Question de la problématique de l’eau au niveau de l’église de St Maden ? 1 chapelle de la 
même époque a été reconnue par les bâtiments de France et pour autant a été équipée à 
l’arrière de gouttières. La question sera posée pour notre église auprès de l’architecte du 
CAUE. 

10- Formation des conseillers : PCS. 
11- Un chêne est tombé au niveau de l’étang, un article sera mis dans le bulletin municipal pour 

proposer à l’achat au plus offrant. 
12- L’allée du lavoir : chemin à entretenir, pose de gravier 
13- Mécontentement de la communication au sein du conseil municipal : 

2 réunions depuis le début de l’année 
Questions des habitants :  pas de réponses à donner car pas de communication du maire et 
des adjoints. 

 
Fin de séance 22h06 
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